

FAMILIAS SE DIERON TRAS CONOCER LA MUERTE DE UNA JOVEN MADRE

MANAZOS EN MEDIO DEL DOLOR

Mata Redonda

Provincia: San José
Población: 10.060 hab
Extensión: 3.68 km²

Central

racosta@lateja.co.cr

Paola Carvajal Araya, de 23 años, calentó los ánimos de los familiares de la joven y los de los allegados de su pareja, un hombre de apellido Monge.

Uno de los hermanos de Paola se alteró tras darse cuenta de la triste noticia. Esperó angustiado en las afueras del hotel Colaye, que queda 25 metros al sur de la iglesia del Perpetuo Socorro, en Sabana Sur.

El hermano de la mujer estaba descontrolado y comenzó a enjuchar a los familiares de Monge. La bronca iba de una acera a la otra, hasta que llegaron los manazos.

Los policías que vigilaban las afueras del hotel trataron de calmar la voladera, pero hubo un momento en que el asunto se puso incontrolable.

El zafarrancho tardó unos 15 minutos. Los insultos y golpes parecían de nunca acabar.

Al parecer, todo comenzó porque el hermano de Carvajal le estaba echando los clavos a Monge por la muerte



Familiares se dieron ánimo en medio del dolor. ABELAI

de Paola.

Oficiales terminaron cargándose al hombre por el desorden en media calle, pero una hora después lo pusieron a caminar.

A pesar de los golpes nadie terminó en el hospital o herido.

Muy extraño. El fallecimiento de la joven está muy extraño.

Todo apuntaba a que había agarrado una pistola y se había disparado en el cielo de la boca.

Sin embargo, agentes del OIJ encontraron el arma en la gaveta de uno de los muebles del cuarto donde estuvo la pareja la noche del

miércoles.

“Él (Monge) llamó al 911 avisando que la joven estaba herida. Los oficiales llegaron, la encontraron en el piso y confirmaron la muerte”, dijo Raúl Rivera, jefe policial de San José.

El aviso se dio ayer a las 5:30 de la mañana. Monge les dijo a los policías que no había escuchado disparos y que eso ocurrió mientras él estaba en el baño.

“Una de las cosas que comentó fue que él juntó el arma, que había quedado a la par del cuerpo de la muchacha, y la metió en la gaveta”, agregó Rivera.

El OIJ confirmó ayer al final de la tarde que Monge permanece detenido como sospechoso.



El cuerpo lo sacaron ayer a las 10:30 de la mañana. ROBE

CREO QUE...



JEFE POLICIAL DE SAN JOSÉ

ARCHIVO GN

“El balazo le entró por la boca. En el hotel nadie escuchó el disparo. Un hombre fue el que llamó para avisar”.

Rivera dijo que le hicieron la prueba de pólvora para determinar si había disparado.

La víctima



PAOLA CARVAJAL ARAYA
23 años, vivía en Moravia, deja un hijo.

Según un comunicado de prensa del OIJ, las autoridades esperarán hasta el resultado de la autopsia para aclarar las causas de muerte de Paola (si fue suicidio u homicidio).